



FOTO: EL OCCIDENTAL/OEM-INFORMEX

» LA PLAYAS más contaminadas se ubican en los estados de Jalisco y Guerrero.

## Detecta Greenpeace contaminación en playas mexicanas

### EL OCCIDENTAL

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Informex).- En los estados de Guerrero y Jalisco se ubican las playas más contaminadas del país, donde en general hay 117 con riesgos sanitarios, informó Greenpeace.

Según su clasificación anual 2008-2009, en cuya realización tomó en cuenta criterios nacionales e internacionales para medir la calidad del agua marina, la organización ecologista y pacifista internacional detalló su trabajo.

La organización, que es económica y políticamente independiente, elaboró dos listados, uno con los criterios de la Organización Mundial de la Salud (OMS), y otro con los de la Comisión Federal para la

Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

En 23 de 41 playas prioritarias se encontró una tendencia al incremento de la contaminación, mientras que en 2008, de los 300 sitios analizados seis por ciento superaron el límite de 500 enterococos por lo menos una vez al año, señaló el reporte oficial.

Sin embargo, de acuerdo con la OMS, el número de playas en riesgo sanitario se disparó a 39 por ciento, que representa 117 sitios, los cuales superaron el límite de 100 enterococos por lo menos una vez anual, dos por ciento más que en 2007.

Para la OMS es suficiente que se rebasen los 100 enterococos (bacterias causantes de infecciones) para decretar riesgo sanitario en una playa.

